

### Exemple de rédaction n°3

#### « Ma première rencontre avec mon nouveau voisin »

Il y a deux ans, j'ai décidé de déménager et de quitter Londres pour louer un petit pavillon en banlieue.

Un jour, six mois après mon emménagement, tandis que je préparais le dîner, la sonnette a retenti à plusieurs reprises. Intriguée, je suis allée ouvrir la porte. Un homme se tenait là, il était grand, brun, vêtu d'une manière étrange et démodée : un costume noir en velours et un chapeau haut de forme. À ses côtés se tenaient deux petites filles, vêtues de robes noires, qui étaient très pâles et semblaient malades. Elles ont commencé à me parler dans une langue que je ne comprenais pas et, constatant mon absence de réaction, se sont mises à pleurer. L'homme s'est alors adressé à moi en français. Il m'a demandé d'excuser le comportement étrange de ses filles et a ajouté qu'elles récoltaient des bonbons pour la fête d'Halloween, mais qu'elles ignoraient que l'ancien locataire de ma maison avait déménagé. Il a ensuite déclaré qu'il s'appelait Walter, qu'il habitait la maison voisine avec ses deux filles et qu'il était enchanté de faire ma connaissance.

À ce moment-là, je me suis rappelé que nous étions le 31 octobre... J'ai repris mes esprits et me suis présentée à mon tour. Après avoir consolé ses deux filles et leur avoir expliqué que j'étais la nouvelle locataire de la maison, Walter m'a invitée à venir boire un thé chez eux le samedi suivant, ce que j'ai bien entendu accepté. Voilà une rencontre dont je me souviendrai !